



LIEBES NETZWERK,

neuer Monat, Zeit für Neuigkeiten! Wir haben Lunchbreaks bis Juni für Euch, möchten ankündigen, was im Check-in ansteht und unsere Einladung zur Beteiligung daran erneuern!

I. Einladung – Lunchbreak mit

Welchen Beitrag leistet der Kontakt mit Andersdenkenden für eine gesunde Demokratie? Und wo kann er „nach hinten losgehen“? Lara Kobilke, Wissenschaftlerin am Institut für Kommunikationswissenschaft und Medienforschung untersucht diese Fragen auf Basis des Cross-Cutting Exposure Ansatzes. Welche Möglichkeiten und Konflikte sich aus dem Kontakt mit Andersdenken ergeben diskutiert sie mit uns in der **kommenden Lunchbreak am 15.3. um 13 Uhr.**

Anmeldung über sprecher@napoko.de.



Lara Kobilke

II. Kommende Lunchbreaks im April, Mai und Juni

In der Lunchbreak am 19. April freuen wir uns auf eine Praxis-Session mit dem Team vom **Netzwerk de'ge'pol W** zum Thema Sichtbarkeit von Frauen in der Politikberatung. Am 17. Mai sind wir gespannt auf das Thema **Selbstdarstellung von Politiker:innen auf Social Media** Plattformen, mit **Dennis Steffan**, Journalismusforscher an der FU Berlin. Am 14. Juni sprechen wir mit **Luise Neumann-Cosel** von **Campact** über Kampagnen für politischen **Protest**. [Über diesen Link könnt ihr die Lunchbreaks als Serientermin zu Eurem Kalender hinzufügen.](#) Folgt uns außerdem auf unseren Twitter und LinkedIn Kanälen und tretet der LinkedIn Gruppe, [über diesen Link bei](#).

III. Check-in am – Quo vadis „Napoko“?

Wir haben die Themen für unseren Check-in festgelegt: Im Lichte der Abkehr vom Begriff „Nachwuchs“ möchten wir mit Euch **über den Namen „Napoko“ beraten** und die Frage stellen: wer sind wir eigentlich? Außerdem wollen wir gemeinsam einen Ansatz für unser Daten- und Mailmanagement entwickeln. Garniert werden diese Fragen mit Euch: lernt Euch im Speed-Dating kennen und stellt Eure Projekte aus Wissenschaft und Praxis vor. **Meldet Euch bei uns**, wenn ihr den Check-in mit einer Kurzpräsentation bereichern wollt (sprecher@napoko.de)!

Last not least

Aktuell sprechen wir mit möglichen Ausrichter:innen des Kolloquiums. Hier könnt ihr Euch zeitnah auf den Termin und im Sommer auch auf den Call freuen. Das wird super! Bis dahin wünschen wir einen guten März. Herzlich, Katharina & Theresa